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Top 7 Allgemeine Unterrichtungen

ORM Omlor stellt die Frage, warum der Bau des Kindergartens im Nichtöffentlichen 
Teil stattfinde.
Herr Banowitz erklärt, dass Vorberatungen immer nichtöffentlich in den 
Ausschüssen wie auch in den Ortsräten seien. Dies ergebe sich aus den 
Geschäftsordnung und aus dem KSVG. 
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